

Aktion: Müll raus aus der Kinzig XIV (15.09.2012)

(10°Uhr – 13°Uhr)

...irgendwie haben wir im Herbst immer das Glück, mit hervorragendem Wetter belohnt zu werden. So auch an diesem Samstag in Lieblos rund um das Wehr. Nach dem obligatorisch frisch gebrühten Kaffee schwärmten die verschiedenen Gruppen, bestückt mit blauen Müllsäcken los, um wenig später selbige prall gefüllt am vereinbarten Müllsammelplatz wieder abzuladen. Einige Ablagerungen waren jedoch zu groß, um verpackt transportiert zu werden und mussten mit dem Hänger befördert werden...

Hier ein kleiner Auszug durch die Fundstücke:

- **Feuerlöscher**
- **Klappbett**
- **Lattenrost mit Bettgestell**
- **Autoreifen**
- **Christbaumkugel**
- **Verpackungsmaterialien**
- **Eimer**
- **Kanister**
- **Spanplatten**
- **Bälle aller Art**
- **Kunststoff-Folie**
- **Restmüll-Ansammlungen**
- **unzählige Getränkedosen**
- **unzählige Flaschen**
- **Plastiktüten**
- **Styroporplatten**
- **Kinderspielzeug**
- **Teppichreste**
- **u.v.m.**

Gegen 13°Uhr gab es zum Abschluss Steaks und Würstchen vom Grill und das ein oder andere Kaltgetränk. Schön war's wieder und in lockerer Atmosphäre klang die Aktion am Nachmittag aus.

Das „Kinzig-Forum“:

- besteht seit 2004/2005
- ca. 60/70 aktive Angler größtenteils aus dem Main-Kinzig-Kreis
- Müllaktion in dieser Art 2 Mal im Jahr
- Reine Online-Gemeinschaft von Anglern (**kein** Angelverein) mit gleichen Zielen und Interessen.

Gruß

Martin Karger

martin_karger@arcor.de

www.kinzigfischen.de

www.kinzig-forum.kinzigfischen.de

Handy: 0160-97483603

Foto-Dokumentation

Nachdem die Lebensgeister mit einer Tasse Kaffee geweckt wurden, ging es auch gleich, bestückt mit Müllsäcken los. Schon nach kurzer Zeit kamen die ersten prallgefüllten Säcke wieder zurück.





Auch an anderer Stelle ging es zu Sache und auch hier packten die Kinder wieder mal richtig mit an.



...und auch für den „Durst zwischendurch“ sorgten die zahlreich angeschwemmten Flaschen aus Glas und Kunststoff.



Zwischenzeitlich wächst und wächst der Müllberg an....



Gruppenbild



hintere Reihe (v.l.n.r.): *Stipper Markus, Flyman Martin, StrongCast Jonas, Conchoolio David, Adlerfan Andi, Tomi, Blinkerheld Stefan, Blinkerheld Paul, Tom, Terry Martin, Hackerhoheit Karin, Dani, Sinnsuchender Jan*

vordere Reihe (v.l.n.r.): *Leonie, Nika, Tomi jr., Lucas, Benedikt*

nicht auf dem Bild: *Seppi Sebastian, Adrian, Leon*

Am Grillfeuer bei Steaks, Spießen und Bratwürstchen klang die Aktion in lockerer Atmosphäre am Nachmittag aus.



Zeitungsartikel vom 17.09.2012



Ein Teil der Ausbeute der „Kinzigfischer“. (Foto: Ludwig)

Ein Bett im Flussbett

Säuberungsaktion der „Kinzigfischer“

Gründau-Lieblos (jol). Von Wehr an der Kinzigmühle bis hin zur Rothenberger Autobahnbrücke reinigten am Samstag die „Kinzigfischer“ den Lauf der Kinzig. Dabei brachte die Aktion einigen Müll zutage. Neben Autoreifen, Flaschen und verschiedenem anderem Dreck förderten die befreundeten Angler ein komplettes Bett zu Tage.

Die Mitglieder des Internet-Forums „Die Kinzigfischer“ machten sich mit über 20 Helfern in kleinen Gruppen auf den Weg, den oberen Gründauer Flusslauf der Kinzig zu säubern. Den Müll verstauten sie in blauen Müllsäcken. Nur eine Gruppe kam schnell zurück zur Kinzigmühle und holte ein Auto mit Anhänger. „Denn das,

was sie fanden, konnten sie einfach nicht tragen“, meinte Organisator Martin Karger. Die Gruppe fuhr wohl den gleichen Weg, den der Übeltäter genommen hatte, um ein komplettes Bett an der Kinzig zu entsorgen. Die Helfer zogen nicht nur Matratzen aus dem Wasser, sondern auch einen kompletten Lattenrost und das Bettgestell. „Es ist unglaublich“, war selbst der erfahrene Karger überrascht über den Fund. Bis auf diese Aktion verlief die Säuberung rund ab. Dafür sorgte auch das gute Wetter. Auch die Feuchtigkeit am Morgen machte den Anglern nichts aus, da sie ohnehin mit Gummistiefeln und Anglerhosen auf Arbeit im Wasser vorbereitet waren. Kurz nach Mittag war die Aktion beendet.

Allen Beteiligten an dieser Stelle noch mal einen herzlichen Dank.

Für die fachgerechte Entsorgung des angesammelten Unrates, hat sich die Gemeinde wieder unbürokratisch angenommen.

In diesem Sinne: Bis zum nächsten Mal, wenn es dann wieder heißt:

„Müll raus aus der Kinzig XV“
(im Frühling 2013)

Gruß
Martin Karger

martin_karger@arcor.de
www.kinzigfischer.de
www.kinzig-forum.kinzigfischer.de
Handy: 0160-97483603